

2学年通信「二人三脚」 3Go! 2018年12月21日 2学年主任：今田隆恵

2学期を振り返って

2学期は、2年生での一大行事であるインターンシップ及び2年生が主体となる龍鳳祭という2つのビッグイベントがありました。それらに向けた取り組みを通して、クラスの団結力が増し、一人ひとりの生徒が大きく成長しました。部活動でも賞を取って表彰される生徒が多く、多くの生徒が「学校の中核」として活躍した2学期でした。これから、いよいよ「3年0学期」を迎えます。学習により一層力を注いで欲しいですし、進路希望先の決定もしていかなければなりません。冬休みはいい機会ですので、是非親子で「将来の話」をして下さい。



＜進路別説明会への御参加ありがとうございました＞

12月12日（水）の進路別説明会では、約60名という多くの保護者の方に参加して頂きました。大学進学や専門学校進学、就職、公務員など、それぞれにおいて今後やるべき事の共通認識を持つことができたと思います。今のやる気を長続きさせる声かけを、御家庭の方でもお願ひします。

～生徒感想より～

- 私は今日の進路別説明会で就職の話を聞いて、以前より深く内容を知ることができました。一度に複数の企業を受験できないと知り、真剣に選ぶ必要があると思いました。試験も面接や学科試験だけでなく、作文や適性検査等多数の種類があり、いろいろな練習を今からでも行っていくことが大切だと考えました。
- 今日の話を聞いて大学への関心が深まりました。未だに今後の進路が固まってないのととても不安です。目標が定まらないと勉強をタダやるだけになるし、成績は良くなる気がしないと思います。今の自分に危機感を感じているので、学年末考査はしっかり点数を取れるように頑張っていきたいと思います。

【3学期の主な行事】

1月8～9日 課題考査、基礎学力診断テスト、小論文模試（普通科）

2月26日（火）キャリアガイダンス（分野別出前授業）※保護者の参加も可能です。

インターンシップ10/15(月)～19(金)：普通科3日間、電子機械科5日間、全71事業所



～生徒感想より～

- 仕事をする中で難しいと感じたことが沢山ありました。その中の1つは、物事に対する柔軟さです。接客をしていてお客様に考へてもいなかつた質問などをされ、固まってしまった場面が沢山あったので、今思うと少し悔しいです。だから、これから社会人として通用する人になるために、日頃から意識をして行動するなどの準備を進めていきたいです。(1組：黒岩愛)
- 今回の実習で、やっぱり人を助けるのは良いなと感じました。ありがとうという言葉をもらうとやって良かったなと思いました。私は救急救命士になりたいと思っています。今回の実習で一層なりたいという気持ちが強くなりました。救急救命士になるのは簡単ではないので、人一倍努力しようと思いました。(2組：田中烈園)
- 初日はどのように接したら良いのか分からなかつたりしましたが、子どもたちと3日間いろいろな行事をやっていくうちに、仲良くなることができたのでとても楽しかったです。保育士の仕事は子ども相手なので安全に気を配らないといけないので大変そうでした。でも子どもたちの日々成長する姿を見るのは、とてもやりがいのある仕事だと思いました。(3組：國定杏佳)
- 今回のインターンシップで、大きな声で挨拶すること、相手に伝わるように話すこと、自分から行動に移すことなどがとても大切だと気づきました。相手のことを考えて行動する、それがコミュニケーションに繋がると思いました。そして、下手でも良いから自分の言葉でしっかり伝えることが大切だと教えてもらったことが印象に残っています。(4組：堀部友香)
- 自分が今回のインターンシップで感じたことは、仕事の大変さです。パーツに不備があると完成品に支障があるので、しっかり検査して、不備があれば除去することによってちゃんとした完成品が消費者に届くようにします。1つの製品が沢山の人の努力でできていることを身にしみて感じました。(A組：福村真也)
- 今回、遅刻や欠席などはよっぽどのことがない限りしないというのが当たり前であることがよく分かりました。自分たちが社会に出てどんなことが大切なのかや、自分のるべき事は何かをいちいち人に聞かず自ら行動することの大切さが分かりました。今回の1週間で、人との関わり方や沢山の大切なことが分かったと思うので良かったです。(B組：森渉)